



GACETILLA DE PRENSA

Se realizó en la fecha una conferencia de prensa en el local de la Superintendencia de Salud. En la misma, el Dr. Roberto Melgarejo Palacios, informó acerca de los resultados del operativo Ñemboty. Los mismos fueron auspiciosos (se adjunta hoja de resultados) y reflejan la intención de la Superintendencia de Salud de ejercer efectivamente su rol de control a las Entidades Prestadoras de Servicios de Salud en relación a su situación legal de operatividad o a casos de extralimitación en sus servicios.

Además, informó que dichos controles seguirán haciéndose de manera sostenida con equipos de fiscalización adiestrados para tal efecto.

Por otra parte, se refirió a la situación de aquellas Entidades ya verificadas y clausuradas que, sin embargo, continúan operando, violando las normas legales. Dichos casos serán remitidos a consideración del Ministerio Público.

Finalmente, anunció un operativo a gran escala a darse en un futuro próximo y que involucrará a Entidades Prestadoras de Servicios de Salud del departamento Central.

Finalmente, agradeció la colaboración de la prensa por hacerse eco de las acciones del operativo, acompañando y amplificando la alerta con relación a aquellas Entidades que pudieran estar operando sin los permisos correspondientes y sus posibles consecuencias en la salud de la ciudadanía.

Contacto: 0981-100620

Dr. Alberto Benítez